

Ibagué, 20 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1716

¡Ibagué se solidarizó con los comerciantes de la 19! Se lograron más de \$660 millones para ayudarlos

La ciudadanía fue empática y generosa, apoyó a los empresarios que lo perdieron todo en el incendio y compraron sus productos.

Ibagué vivió una jornada histórica durante la feria "Ibagué solidaria", en la que se recaudaron \$662.551.218 que servirán para apoyar a los comerciantes afectados por el incendio en la calle 19.

El evento culminó cercana la medianoche del lunes, luego de efectuado el conteo del dinero aportado por los ibaguereños y que ingresó de la siguiente manera: Cuenta corriente, \$48.191.068; la alcancía solidaria, \$41.520.150; donaciones en vivo, \$280.560.000, y las ventas de los comerciantes: \$292.280.000.

"¡Lo logramos Ibagué! Quiero destacar la empatía y el buen corazón de los ibaguereños, que demostraron una vez más que la unión hace la fuerza y se solidarizaron, tras el mal momento que pasaron estos comerciantes y empresarios", destacó Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

La respuesta de la ciudadanía fue positiva porque se volcó de manera masiva a participar del evento, que estuvo amenizado por el espectáculo de importantes artistas locales. Todos apoyaron a los comerciantes y compraron los productos que lograron salvar durante y después de la tragedia.

"Me siento muy agradecida con los ibaguereños que nos extendieron la mano en este momento difícil. Gracias a la alcaldesa Johana Aranda y a los empresarios que se solidarizaron, recogiendo fondos para volver a iniciar de nuevo y seguir generando progreso y desarrollo para Ibagué", subrayó Gladys Duque, empresaria de la calle 19.

Los empresarios que participaron en la feria, ofrecieron una variedad de productos como muebles de sala, comedor y alcoba; víveres, abarrotes y emprendimientos de comida y bebidas.

"Me sentí respaldado por el pueblo ibaguereño, desde el primer día de nuestra tragedia nunca nos dejaron solos y ahora esta gran sorpresa de recolectar fondos para iniciar nuevamente con nuestras empresas, es algo altamente gratificante", afirmó Jorge Culma, empresario de la calle 19.

La presencia de miles de ibaguereños demostró una vez más el espíritu resiliente de la ciudad. Los ciudadanos no dudaron en respaldarlos en este difícil momento.

Todo el fondo común de los recursos recolectados estará bajo la vigilancia de entidades como Alcaldía, Gobernación, Cámara de Comercio de Ibagué, Cruz Roja y Personería de Ibagué, garantizando su buen uso en beneficio de los afectados.